

# Baiersbronn Kleine Lösung für Alten Kurpark in Klosterreichenbach

Von Helga Michel 04.07.2018 - 18:38 Uhr

[Baiersbronn](#). Die große Lösung kommt nicht. Der Gemeinderat hat in seiner jüngsten Sitzung sein Ja zu einer einfachen Lösung für den Alten Kurpark in Klosterreichenbach gegeben.

Die Unternehmensgruppe Burchard Führer hat den historischen Kloster-Gasthof Hotel Sonne-Post gekauft, um dort das Projekt Seniorenwohnen zu verwirklichen. Dafür soll der denkmalgeschützte Altbau saniert und auf dem zur Immobile gehörenden Grund ein Neubau erstellt werden (wir berichteten). Wie Bürgermeister Michael Ruf in der jüngsten Sitzung des Gemeinderats erklärte, ist die Baugenehmigung inzwischen erteilt worden. Im Herbst sei mit dem Baustart zu rechnen.

In Zusammenhang mit dem Bauprojekt ging es um die Umgestaltung des Alten Kurparks, da durch das Sonne-Post-Gelände ein wasserführender Graben führt, der stillgelegt werden soll.

Dabei war auch die Anlage eines neuen Sees im Alten Kurpark im Gespräch. Der Ortschaftsrat hatte das zunächst befürwortet, dann aber aus Kostengründen davon Abstand genommen.

Das Wasser des Grabens soll nun umgeleitet werden in bereits bestehende Gräben im alten Kurpark, die dafür verbreitert werden müssen. Der Gemeinderat hat der Planung mehrheitlich bei einer Enthaltung zugestimmt. Die Werkgruppe Gruen aus Bad Liebenzell wird mit der weiteren Planung beauftragt.

Die Gesamtkosten schätzt Bauamtsleiter Thomas Kuntosch auf rund 24000 Euro. Im Vorfeld müsse nun noch die wasserrechtliche Genehmigung eingeholt werden, so Kuntosch im Gespräch mit unserer Zeitung.